
6 Pièces

180 m²

Réf. 85433800

995 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Situé  au  Cœur  de  grasse,  ville  mondialement  CéLèbre  pour  l'industrie

du  parfum,  avec  accès  à  pieds  aux  commerces,  école,  collège,  lycé

fenelon  et  restaurants.  Magnifique  maison  de  parfumeur  des  années

30,  180  m²  entièrement  rénové  sur  un  terrain  en  restanque  d'environ

860  m².  La  maison  se  dispose  sur  3  niveauxau  niveau  de  l'entré  :  1

salon  spacieux,  1  salle  à  manger,  1  cuisine  équipé.  À  l'étage,  1  belle

chambre de maître avec salle de bains et douche attenante, ainsi qu'un

balcon  privatif,  3  autres  chambres  spacieuses  dont  une  situé  dans  la

tour de la maison se partagent une salle de bains. ...

Located in the heart  of  grasse, a city world famous for the perfume industry,  with

walking  access  to  shops,  school,  college,  fenelon  high  school  and  restaurants.

Magnificent perfumer's house from the 1930s, 180 m² completely renovated on a

land of  about  860 m².  The house is  on 3 levelsat  the entrance level:  1 spacious

living  room,  1  dining  room,  1  equipped  kitchen.  Upstairs,  1  beautiful  master

bedroom with bathroom and en-suite shower, as well as a private balcony, 3 other

spacious  bedrooms,  one  of  which  is  located  in  the  tower  of  the  house  share  a

bathroom. On the garden level, 1 room that ...
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